



El Cabildo contrata a 10 'embajadores de la participación ciudadana' para fomentar esta cultura en los municipios

La iniciativa, denominada Territorio Hey!, se llevará a cabo en colaboración con los ayuntamientos y persigue el empoderamiento de la ciudadanía

Tenerife – 11/10/2016. El Cabildo Insular, a través del área de Participación y Atención Ciudadana, ha desplegado a diez dinamizadores de la participación ciudadana por toda la Isla con el fin de fomentar las metodologías participativas en los agentes sociales y entidades de cada zona. Este programa se llevará a cabo en convenio con los ayuntamientos para impulsar eficazmente esta cultura en cada municipio, logrando una mayor implicación y responsabilidad de la ciudadanía en los asuntos que les afectan.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, acompañado de la consejera de Participación Ciudadana, Coromoto Yanes, recibió recientemente a estas diez personas en el Palacio Insular, trasladándoles la responsabilidad que el Cabildo pone en ellos como impulsores de una ciudadanía cada vez más activa y participe en la gestión pública. "La ejecución de este programa Territorio Hey! forma parte del esfuerzo que el Cabildo lleva a cabo para implantar un gobierno abierto a todos los tinerfeños".

La consejera insular de Participación Ciudadana, Coromoto Yanes, explica que la contratación de estos diez dinamizadores se enmarca en el proyecto de puesta en marcha de procesos de dinamización comunitaria en Tenerife dentro del programa Territorio Hey!; un plan cuya gestión y ejecución ha sido encomendada a la entidad IDECO. Los diez dinamizadores, que trabajaran de forma conjunta con cinco técnicos del Cabildo y una persona que actuará como coordinadora, han recibido formación en metodologías participativas.

A modo de *embajadores de la participación*, estas diez personas tienen entre sus funciones el asesoramiento a las asociaciones en materia de constitución, funcionamiento y recursos, la realización de talleres en las asociaciones relacionados con la participación ciudadana, la organización de intercambios, la realización de encuestas, la divulgación de la plataforma Hey, la organización y apoyo en eventos, así como en procesos participativos, además del trabajo comunitario en asociaciones vecinales, realización de campañas y actualización del registro de entidades.

Asimismo, los técnicos que trabajan de forma conjunta con los 10 dinamizadores ofrecerán asesoramiento municipal en la dinamización para la elaboración del reglamento municipal (allí donde se requiera), y trabajará en diversas actividades como aquellas encaminadas a promover el gobierno abierto o la transversalidad interna de cada ayuntamiento.

Nota: se envía imagen alusiva por correo electrónico.